

JOURNALIST

Wujudkan Hubungan Masyarakat, Kasi Humas Polresta Mataram Hadiri Penutupan Kejuaraan Futsal

Syafruddin Adi - MATARAM.JOURNALIST.CO.ID

Jun 1, 2023 - 18:34



Mataram NTB - Sebagai salah satu perwujudan kegiatan komunikasi di dalam menjaga kemitraan kelembagaan, Polresta Mataram yang diwakili oleh Kasi Humas Iptu Wiwin Widarti menghadiri Penutupan Kejuaraan Futsal Piala Radar Lombok 2023 yang di gelar di Lapangan Futsal Gelanggang Pemuda Mataram, Kamis, (01/06/2023).

Penutupan Kejuaraan Futsal Piala Radar Lombok 2023 diikuti 44 Tim Se-NTB dihadiri Kabid Pemuda Dispora NTB Anang Zulkarnaen, Ketua Umum KONI NTB H. Mori Hanafi, Pimpinan Perusahaan Radar Lombok Ahmad Ikludin, Polresta Mataram diwakili Kasi Humas Iptu Wiwin Widarti, perwakilan KONI Mataram Muhamad Wirawan Hidayat.dan Ketua Panitia Futsal H. Mul.

Kapolresta Mataram melalui Kasi Humas Iptu Wiwin Widarti mengatakan bahwa saat resmi digelar kami juga hadir dan sekarang dihari penutupan seru ada final 4

tim futsal yang pertama dari Final memperebutkan 1-2 antara 5TM Sport B Vs Bank NTB Syariah dengan skor 2-1 untuk kemenangan Bank NTB Syariah.

Final 3-4 antara Tim Exocet Vs PT. GML dengan skor 6-1 untuk keunggulan Exocet sedangkan untuk exhibisi antara Tim Pra Pon NTB Vs Juara Porprov NTB Kota Mataram 2023 dimenangkan Tim Pra Pon NTB dengan skor 4-2, ucap Iptu Wiwin

Kemudian kami yang hadir sebagai penghormatan diminta menyerahkan piala dan penghargaan bagi para juara, tidak hanya para juara yang mendapat hadiah, para pemain terbaik, top score, dan tim yang masuk 8 besar juga dapat uang pembinaan, ungkapnya

Iptu Wiwin juga menjelaskan bahwa ini sebagai salah satu perwujudan kegiatan komunikasi di dalam menjaga kemitraan kelembagaan, suatu kehormatan serta kebanggaan kami terutama teruntuk Polresta Mataram.

" Semoga kegiatan ini bisa terus dilaksanakan melalui olahraga bisa mempererat tali silaturahmi dan menjunjung sportivitas sehingga komunikasi berjalan terus dengan baik ", pungkasnya. (Adb)